

# NYARIOS

## Bhabinkamtibmas Desa Parakanlima Polsek Cikembar Polres Sukabumi Laksanakan DDS untuk Jaga Kamtibmas dan Kesejahteraan Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.NYARIOS.COM](http://SUKABUMI.NYARIOS.COM)

Jul 10, 2024 - 14:20



Bhabinkamtibmas Desa Parakanlima  
-9,00223,106.801439Q,37°  
10/07/2024 13:59:09

*Bhabinkamtibmas Desa Parakanlima Polsek Cikembar Polres Sukabumi Laksanakan DDS untuk Jaga Kamtibmas dan Kesejahteraan Warga*

Bhabinkamtibmas Desa Parakanlima, Aipda Denden, dari Polsek Cikembar, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Desa Parakanlima, Kecamatan Cikembar, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta menyampaikan berbagai himbauan penting.

Dalam kunjungannya, Aipda Denden mengajak warga, terutama para ibu, untuk memberikan ASI eksklusif pada bayi hingga berusia 6 bulan. Hal ini penting untuk mencegah stunting pada anak, yang merupakan masalah serius di berbagai daerah.

Selain itu, Aipda Denden juga menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga:

1. **Melaporkan Kegiatan dan Kejadian Menonjol:** Warga diimbau untuk selalu memberikan informasi kepada Bhabinkamtibmas jika ada kegiatan atau kejadian menonjol di wilayah mereka.
2. **Waspada Terhadap Curanmor:** Untuk mengurangi risiko pencurian kendaraan bermotor, warga diingatkan untuk memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
3. **Antisipasi Bencana Alam:** Mengingat musim hujan, warga diingatkan untuk waspada terhadap potensi bencana alam seperti kebakaran dan tanah longsor.
4. **Kenakalan Remaja:** Warga diminta untuk mengawasi remaja agar terhindar dari kenakalan remaja dan menghindari penggunaan knalpot bising.

"Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya kami untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat sekaligus meningkatkan kesejahteraan warga Desa Parakanlima," ujar Aipda Denden.

Melalui kegiatan DDS ini, Bhabinkamtibmas berharap dapat membangun komunikasi yang baik dengan masyarakat serta menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif di Desa Parakanlima.